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Stulpe / Cuff silikonfrei 
 

  
      

Technische Daten 
Technical data 
 

Mindesthaltbarkeit 8 Wochen 
minimum durability 8 weeks 

 

Größe Handbreite Gewicht Artikelnummer 
Size Hand width Weight Article number 

S 15.0 – 17.5 cm 9 g 520610 (rechts/right) 
520620 (links/left) 

M 17.5 – 22.5 cm 10 g 
520612 (rechts/right) 
520622 (links/left) 

L 22.5 – 26.0 cm 11 g 520614 (rechts/right) 
520624 (links/left) 

XL 26.0 – 29.0 cm 11 g 
520616 (rechts/right) 
520626 (links/left) 

 

Materialmix ÖKO-TEX® zertifizierte Garne / OEKO-TEX® certified yarns 
86% Polyamid / 14% Elasthan Lycra Mix of materials 

 

Pflegehinweise 
Care instructions 

     
30 °C Pflegeleicht Nicht bleichen Nicht im Wäschetrockner 

trocknen 
Nicht bügeln Nicht trockenreinigen 

30 °C easy care Do not bleach Do not tumble dry Do not iron Do not dry clean 
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Produktbeschreibung / Anwendung 
Product description / usage 
Durch die flexible Klettfixierung kann die Position des HS 50 und des Auslöseknopfs individuell für 
jeden Mitarbeiter auf der Handstulpe ergonomisch angepasst werden. Dies ermöglicht es den 
Scanner ganz einfach abzunehmen, um die Stulpe zu waschen oder auszutauschen, denn in der 
Stulpe sind keine elektronischen Komponenten verbaut. Die Handstulpe kann als Überzieher mit oder 
ohne einen herkömmlichen Handschuh getragen werden. Die Stulpe wird mit ökotex-zertifizierten 
und atmungsaktiven Garne gestrickt. Die Stulpen gibt es für Links- und Rechtshänder. Um einen 
hohen Tragekomfort gewährleisten zu können, ist die Stulpe in den Größen S, M, L und XL erhältlich. 

Due to the flexible velcro fastening, the position of the HS 50 and the trigger button can be adjusted 
ergonomically for each individual employee on the cuff. Thereby the scanner can be easily removed 
for washing or replacing the cuff, because there are no electronic components in the cuff. The hand 
cuff can be worn as an overcoat with or without a conventional glove. 
The cuff is knitted with ecotex certified and breathable yarns. The cuffs are available for left- and 
right-handed users. To ensure a high wearing comfort, the cuff is available in sizes S, M, L and XL. 

 


